



新年度号

2023年5月10日発行

社会福祉法人 隆生福祉会

〒546-0013

大阪府大阪市東住吉区湯里1丁目3番22号

TEL 06-6701-5820 FAX 06-6705-5108

<https://smile-yume.com>

新年度挨拶

昨秋、関西経済同友会のプログラムで、ハーバード大学で開催された「ボストン・シンポジウム」に参加しました。「企業経営」のセッションでは、介護の仕事のイメージをプラスに変える隆生福祉会の取り組みの他、職員を可愛い我が子のように思う「母性の経営」を紹介しました。相次ぐ質問から、ハーバード大学の教授陣の关心の深さが伝わりました。19年間専業主婦だった私が、夫の病死後、手探りではじめた「母性の経営」が、こうして海外でも認められ、大変誇らしく思います。同時に「もっと皆様のお役に立ちたい」という思いを一層強くいたしました。



長く続いたコロナ禍もようやく出口が見え始めました。いよいよ明るい新しい年度が始まります。ご利用者様・園児様・ご家族様、そして職員の輝く笑顔を実現する為、更に精進してまいります。引き続きご支援賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



理事長 藤本 加代子



淀川地域在宅サービスステーション
ゆめ都島
施設長 大野 義典



特別養護老人ホーム
ゆめあまみ
施設長 寺本 節子



特別養護老人ホーム
ゆめパラティース
施設長 藤本 章代



東住吉区
中野地域包括支援センター長 岡田 恵介



都島区
北部地域包括支援センター長 松木 涼子



ヘルパーステーション・
ケアプランセンター ゆめ中野
施設長 金子 貴久美



ゆめ玉造保育園
園長 大谷 五十鈴



ゆめ中央保育園
園長 元山 順子



デイサービスセンター
ゆめ長居公園
所長 梅本 順二



グループホーム
ゆめ長居公園
所長 大西 由夏



訪問看護ステーション ゆめ
所長 入口 真紀子



ドイツより視察にお越しくださいました

2月18日



ドイツ連邦共和国より、10名の連邦議会労働社会委員会の方々が特別養護老人ホームゆめパラティースへ視察にお越しくださいました。

施設をご案内した他、遠隔操作型アンドロイド「テレノイド」やベッドの半分が分離して車いすになる「リショーネPlus」等の様々な介護ロボットをご紹介いたしました。訪日団団長であるベルント・リュツツェル委員長には、ロッキングチェアのようなゆったりとした搖れが認知症の方の不安を解消する「リラックスチェア」をご体験いただきました。



藤本理事長より歓迎のご挨拶



ドイツ連邦議会労働社会委員会
委員長 ベルント・リュツツェル氏

今回の来日では、東京での加藤勝信厚生労働大臣への表敬訪問から始まり、愛知県豊橋市・京都市の視察を経て、ゆめパラティースへお越しくださいました。次の予定地である広島市へ向かう出発時間間際まで、活発な意見交換が行われ、たいへん有意義な時間となりました。



MBS毎日放送「よんチャンTV」に出演しました

1月9日放送 特別養護老人ホーム ゆめパラティース



特別養護老人ホームゆめパラティースが、MBS毎日放送から二度目の取材を受けました。2020年から長期にわたるコロナ禍に加え、最近の急激な物価高騰が介護施設にどのような影響を及ぼしているのか、藤本施設長

が施設の様子をご案内しながら、その現状と対策についてお答えしました。

さらに、毎回多くのご利用者様が楽しみにされている「フラワーアレンジメントクラブ」や、本格的なコーヒーを楽しめる「ゆめ喫茶クラブ」などのレクリエーションも紹介され、ゆめパラティースの特色と魅力についてもお伝えすることができました。





大阪保健福祉専門学校「夢を叶えるプロジェクト」に協力しました

特別養護老人ホーム ゆめあまみ 10月17日

特別養護老人ホーム ゆめパラティース 10月23日

「夢を叶えるプロジェクト」は、ご高齢者の夢を叶え、介護の魅力とやりがいを実感するための取り組みです。



OSKテーマソング「桜咲く国」に合わせて、「桜パラソル」を開じたり開いたり

一つ目の夢は特別養護老人ホームゆめパラティースのご利用者様の「歌劇をもう一度見たい！」です。パラティースを舞台仕様に飾りつけ、ご利用者様をご招待。オープニングは学生さんによるラインダンスです。OSK日本歌劇団の舞台



OSK日本歌劇団とは…

1922年、大阪に誕生。宝塚歌劇団・松竹歌劇団と並ぶ三大少女歌劇のひとつ。昨年、創立100周年を迎えました。

映像を鑑賞した後は、劇団員の華月奏様・花うらら様がサプライズ登場！素敵な歌を3曲もご披露いただき、笑顔溢れるひとときとなりました。



ご利用者様からお礼の花束をプレゼント

二つ目は、「大阪観光がしたい！」という、特別養護老人ホームゆめあまみのご利用者様の夢です。企画したバス旅行の当日は生憎の雨でしたが、晴れ間には大阪城を見ることができました。天守閣を模したたこ焼きを学生の皆さんと一緒に食べるなど、大阪らしさを満喫した楽しい観光となりました。



バス車内でたこ焼きタイム！

藤本理事長 講演

- 11月 大和大学 講義「SDGs 今、私たちにできること」
- 関西学院大学 講義「関西の文化・政策・経済」
- 1月 大阪大学 講義「女性リーダーとの対話」(オンライン授業)
- 2月 一般社団法人ナレッジキャピタル「木曜サロン」講演

藤本理事長は、大阪大学等3つの大学で講義を行った他、グランフロント大阪にて一般社団法人ナレッジキャピタルの「木曜サロン」で講演を行いました。「ナレッジドナー」として登壇した藤本理事長は、亡き夫から引き継いた各事業を、自らの感性で更に大きく発展させてきた半生を紹介し、女性経営者ならではの視点から、真の女性活躍社会の実現を目指す熱い思いを語りました。

Business Continuity Plan



介護労働安定センター主催
BCP(業務継続計画)策定における
好事例発表会(オンライン)

2024年4月より、介護事業所のBCP策定が義務化されます。特別養護老人ホームゆめあまみは、介護労働安定センターのご指導の下、法人内で先駆けて策定に取り組んでまいりました。完成したBCPは「現場と本部が一体となって考えた優れた事例」として選ばれ、策定に取り組む多くの事業所に向けてその内容を紹介しました。



質問に答える加藤正人統括部長
(本部 経営管理統括部)

令和5年度 入職式

3月27日



介護・保育の職員16名を新たに迎え、入職式を行いました。初めは緊張した面持ちでしたが、式が進むにつれ、これから共に働く仲間同士で顔を見合わせて微笑みあうなど、和らいた様子も見られました。学生生活の多くをコロナ禍で過ごし、困難を乗り越えてきたからこそ培われた逞しさを生かして、仲間と切磋琢磨しながら隆生福祉会の一員として活躍してくれるこことを期待しています。

新卒入職者研修

3月27日～31日

入職式後の集合研修では、隆生福祉会の成り立ちや法人理念に加え、ビジネスマナーなど、社会人として働く上で必要なことを学びました。



同期が一堂に会して学ぶ、貴重で有意義な時間となりました

隆生福祉会の一員としての自覚を持ち、熱心に取り組む様子がうかがえました。研修が進むにつれ、同期とも徐々に打ち解け、ほどよい緊張感を保ちながらも和気あいあいとした雰囲気の中で、一週間の研修期間を終えることができました。



4月1日

季節が巡り、また新しい春がやってきました。

ゆめ中央保育園は24名、ゆめ玉造保育園は16名の新入園児さんを迎えての入園式。職員の歓迎の出し物を、目をキラキラ輝かせ食い入るように見つめる子ども達。見守る保護者様からも、園生活に期待してくださっている様子が伝わってきます。いろいろな遊びを体験しながらニコニコ笑顔で過ごせるよう、職員一同力を合わせてまいります。子ども達のはじめの一歩が楽しいものとなりますように！



ゆめ中央保育園
園長 元山 順子



ゆめ玉造保育園
園長 大谷 五十鈴

メディアで紹介していただきました

- 12月・朝日新聞「フロントランナー『青リンゴのまま走れ』
安藤忠雄さんが語る青春と人生100年」
1月・毎日放送「よんチャンTV」
2月・産経新聞
「関西学院大学 国際学部寄付講座『関西の文化・政策・経済』」

講演させていただきました

- 11月・大和大学 講義
・関西学院大学 講義「関西の文化・政策・経済」
1月・大阪大学基盤教養教育科目「女性リーダーとの対話」(オンライン授業)
2月・ナレッジサロン 講演
・介護労働センター大阪支部
「魅力ある職場づくりのための経験交流会」事例発表